

Gemeinde Mainhausen, Montag, 13. Februar 2012

Feuerwehr Mainflingen sorgt für Eisfläche



Der frühere Eisstockplatz wird zur Schlittschuhbahn

{images2} Seit gut einer Woche wird die Eisbahn im Ortsteil Mainflingen rege genutzt.

Bei strahlendem Sonnenschein und eisiger Kälte erfreuen sich Mainhäuser Kinder an der Eisbahn neben dem Sportgelände im Ortsteil Mainflingen. Die Initiative ergriff die Mainflinger Feuerwehr, dafür ist, neben den Kindern, auch Bürgermeisterin Ruth Disser sehr dankbar.

„Die Eisfläche bietet unseren Kindern die Möglichkeit relativ gefahrlos die Vorteile des Winters zu nutzen,“ stellt die Verwaltungschefin mit Blick auf die Mainhäuser Badeseen fest. Hier ist eine offizielle Freigabe nicht vorgesehen, denn trotz vorhandener Eisschicht ist das Betreten der beiden Seen nicht ungefährlich.